



メリークリスマス2016 ～ Bリーグ & コンサート ～



※ 掲載のご了承をいただいております。



◎12/15(木)、B. リーグに所属するプロバスケットボールチーム『埼玉ブロンコス』の「上田キャプテン、中島選手、庄司選手」とマスコット「キズナくん」が慰問のため、当院を訪れました。

◎同日、『県立所沢西高等学校吹奏楽部の皆さん』による「クリスマスコンサート」が開催されました。



独立行政法人 国立病院機構

西埼玉中央病院

Nishisaitama-Chuo National Hospital



メリークリスマス2016 ～ Bリーグ&コンサート ～



(病棟にて)



(外来にて)



※ 掲載のご了承をいただいております。



© 埼玉ブロンコスによる慰問
埼玉ブロンコスのホームページにも掲載がされています。



独立行政法人 国立病院機構

西埼玉中央病院

Nishisaitama-Chuo National Hospital

メリークリスマス2016 ～ Bリーグ & コンサート ～



(機能訓練室にて)



メリークリスマス2016 ～ Bリーグ&コンサート ～

患者に音楽の贈り物

所沢 西埼玉病院 高校生がクリスマスで

入院患者や家族にクリスマス気分を味わってもらおうと、所沢市若狭2丁目の西埼玉中央病院で、クリスマスコンサートが開かれた。地元の県立所沢西高校吹奏楽部による恒例演奏会で、院内は明るいメロディーで包まれた。

同校吹奏楽部は2004年から毎年、クリスマスシーズに生演奏をプレゼントしている。今年は1、2年生36人がハンドベルやクリスマスソングメドレー、サクソホンのアンサンブルなどを披露した。

「北酒場」「北国の春」といった演歌メドレーでは、部員たちが模造紙に書いた歌詞を掲げ、演奏に合わせて楽しそうに歌詞を口ずさむ入院患者の姿も見られた。車いすを利用する80代の女性患者は「わくわく心躍るような演奏で涙が出てしまった」と話していた。



演歌のメドレーも披露されたクリスマスコンサート。所沢市の西埼玉中央病院

(関根義浩)

平成28年12月23日(金)
埼玉新聞に掲載されました。